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Herr Thomas Levknecht 
Stellv. Vorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

       
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   24.07.2013 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0483/2013 

Sehr geehrter Herr Levknecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.  
Es gibt Interesse seitens der Eigentümerin, das bauliche Objekt als Wanderherberge 
nachzunutzen. Für eine solche Nutzung war in der Vergangenheit ein positiver 
Bauvorbescheid ergangen. Sie hat durch einen Beauftragten diesbezügliche 
Nutzungsüberlegungen neuerlich zur baurechtlichen Würdigung vorgelegt. Die Ergebnisse 
werden wegen der Außenbereichslage nach Abschluss der Prüfung in der Fachverwaltung 
wiederum zur Entscheidung im Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss vorgelegt werden. 
 
Zu 2. 
Wegen der intensiven Bemühungen der Eigentümerin selbst ist die Stadtverwaltung in der 
Angelegenheit derzeit nicht eigeninitiativ tätig. Über eine eventuelle Einbeziehung des 
Umfeldes (ehem. Lichtbad) kann nur in Abhängigkeit von der Nachnutzung des ehemaligen 
Ferienobjektes – in einem zweiten Schritt – befunden werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Ludwig  
 
Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


